

Ouest France Mardi 14 octobre 2008

L'Association sécurité nautique au front depuis 13 ans - Loire Atlantique

mardi 14 octobre 2008



Depuis sa création, il y a 13 ans, l'Association sécurité nautique a assuré la sécurité de 334 manifestations nautiques. En 2007-2008, elle est intervenue dans sept départementaux du Grand Ouest, pour des manifestations aussi diverses que les Rendez-Vous de l'Erdre à Nantes, la course de radeaux à Laval (53) ou l'étape de coupe du monde de kitesurf à Saint-Gilles-Croix-de-Vie (85). 64 actions extérieures au total représentant 100 jours de présence sur le terrain, pour les 56 licenciés de l'association, tous bénévoles.

Ses séances de formations se sont adressées aux brevetés d'Etat de kayak, aux agents du Port autonome de Nantes/Saint-Nazaire et aux pompiers de l'Ouest dans des spécialités très pointues telles que les techniques de sauvetage aquatique par forts courants et l'application aux crues et inondations.

Pour tout savoir sur l'Association de sécurité nautique :

<http://securitenautique.free.fr>